
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1204/2018 

  
 

Requer informações referentes aos novos 
projetos para ampliação dos reservatórios de 
água bruta no Município. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes preocupados com o 
abastecimento de água em nossa cidade, 

 

CONSIDERANDO, que em 2014 houve uma crise hídrica que nos obrigou a 
fazer racionamento de água,  

 

CONSIDERANDO, que apesar de termos sido o ultimo município a entrar, e o 
primeiro a sair, houve a necessidade do indesejável racionamento,  
                                    

                            CONSIDERANDO, que se subentende que cada IPTU corresponda a 1 
hidrômetro e foram emitidos 59.707 carnês, 
 

                            CONSIDERANDO, que em 2018 já foram emitidos 69.079 carnês de IPTU 
com previsão de mais 1968 até o final do ano chegando a um total de 71.047 carnês, 
 

                            CONSIDERANDO, que, portanto haverá um aumento de aproximadamente 
19% sendo 11.340 imóveis a mais no Município. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações: 

 
01-  De 2014 para cá o que foi feito para aumentar o reservatório de água bruta 

em nosso município? 
 
                       02 - Existe algum Projeto para novas represas no Município? 

                
                       03 - Caso positivo, qual o local? 
 
                       04 - Qual a previsão de reserva em litros? 
  
                       05 - Outras informações que julgar necessário.  
 

          Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Setembro de 2018. 

 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


